

Ve S&P apoyo adicional del Gobierno a Pemex por bajos precios del petróleo

La calificadora estimó que la compañía petrolera mexicana también podría aprovechar los mercados cuando las condiciones financieras mejoren para hacer algunas emisiones

La calificadora Standard & Poor's (S&P) consideró que si el precio promedio de la mezcla mexicana no rebasa los 20 o 25 dólares por barril este año, Petróleos Mexicanos (Pemex) podría requerir apoyos adicionales Gobierno federal, pero no necesariamente a través de inyección de capital.

El director senior de calificaciones de Corporativos de S&P, Luis Manuel Martínez, consideró que si el precio del crudo mexicano sigue bajo, el apoyo adicional del gobierno a Pemex puede darse en forma de incentivos fiscales o en ajuste al régimen fiscal de la compañía, y no necesariamente con inyecciones de capital.

En un webinar sobre corporativos e infraestructura de América Latina, estimó que la compañía petrolera mexicana también podría aprovechar los mercados cuando las condiciones financieras mejoren para hacer algunas emisiones.

El analista de S&P refirió que en los últimos meses el gobierno mexicano ha apoyado a Pemex, como la inyección de capital a la petrolera que hizo en septiembre de 2019 por un monto de cinco mil millones de dólares, destinados a una reducción del saldo de la deuda de la empresa.

Recordó que el 26 de marzo de este año, S&P bajó calificaciones de Pemex a 'BBB' y y mantuvo la perspectiva es negativa, por acción similar sobre la nota soberana de México.

La agencia además revisó a la baja perfil crediticio individual de la empresa a 'ccc+', desde 'b-', la cual significa un riesgo relevante de incumplimiento en un punto en el futuro.

Martínez precisó que con la revisión a la baja del perfil crediticio individual de Pemex S&P no está sugiriendo un incumplimiento, "pero indica que en algún punto esperamos más activas medidas del gobierno mexicano para apoyar a la compañía".

Refirió que el 21 de abril de este año, mediante un decreto presidencial, el Gobierno federal aprobó un beneficio fiscal adicional para Pemex por 65 mil millones de pesos, y en días pasados la empresa dio a conocer una reducción de 40 mil millones de pesos a su presupuesto de inversión este año.

En total, agregó el analista de S&P, las medidas de apoyo del gobierno a Pemex ascenderán a más de cuatro mil millones de dólares para enfrentar la coyuntura actual de bajos precios del petróleo internacional.

Respecto a si esos recursos son suficientes para que Pemex enfrente el entorno actual este año, el director senior de calificaciones de Corporativos de S&P consideró que eso depende de cuánto tiempo permanezca deprimido el precio del petróleo.

“Creemos que si el precio promedio anual de la mezcla mexicana no supera los 20 dólares por barril, 25 entonces la compañía podría estar requiriendo fondos adicionales”, agregó.

Martínez insistió que este apoyo gubernamental a Pemex no necesariamente tendría que ser a través de inyección de capital, sino a través de incentivos fiscales o ajustes al régimen fiscal o, en su caso, la empresa podría salir a los mercados una vez que mejoren las condiciones financieras.